

Contes et Nouvelles

CHANTECLAIR.

Le capitaine Chanteclair était un homme superbe, d'aspect tout militaire, et doux, jeune encore au moment où je vous le présente...

De vous à moi, c'était tout simplement un sage et un discret. Un sage, parce que, ayant une grande douleur au fond de l'âme, il craignait de se démentir en se laissant deviner à des indifférents...

Ce deuil mystérieux et profond lui venait de la perte d'une femme qu'il avait passionnément aimée et que la mort lui avait prise en plein épanouissement de confiance...

Mariage d'amour comme il s'en fait souvent dans l'armée, Eliane de Solanges avait peu de fortune, mais elle possédait mieux que les richesses, une grande bonté dans une beauté sans tache.

Mais si vous croyez que Chanteclair en était à ces prévisions funèbres Eliane semblait bien portante quoique un peu pâle sous sa chevelure blonde qui semblait une gerbe de blé mûr écorçant un bouquet de lias.

II

Qu'elle fut douce pour eux, la vie qui devait être si courte! Avant d'être l'un à l'autre, unis par des vœux sacrés, ils s'étaient aimés longtemps, elle avec des pudeurs exquises de jeune fille, lui avec des timidités charmantes d'adolescent.

III

Il l'avait pleurée comme un fou, dans l'ombre; puis, n'ayant plus de larmes, il avait enseveli son souvenir au meilleur et au plus caché de son être, aimant la solitude, pour ce qu'elle lui ramenait l'absente envolée, mais ne le cherchant pas, parce qu'il en sentait le danger.

IV

Un jour, cependant, se sentant succomber sous le poids de ses souvenirs, il remonta dans sa chambre et s'y enferma pour permettre à sa douleur une heure de lâcheté et d'abandon.

union trop rapidement brisée, fut faite de ces heures-là. Qui oserait, d'ailleurs, maudire la vie quand il a aimé? Ce sont ceux qui restent qu'il faut plaindre, et non pas ceux qui s'en vont, assurés d'un souvenir éternel.

Un mal mystérieux fit plus grande la pâleur d'Eliane. Chanteclair refusa d'abord de croire à son malheur. Elle s'endormit sous le soleil tiède du premier printemps de leur mariage.

Je ne rappellerai pas les douloureux réminiscences de la défaite qui nous fit plus chère encore l'armée. Quoiconque aime son pays aime au jour'hui l'armée.

de prostration qu'un rêve traversa, un rêve ailé dont le vol lui courrait le front.

Chanteclair eut beau se jeter au milieu des balles à Gravelotte, il en obtint bien trois pour son compte, mais dont pas une seule ne lui fit une blessure mortelle.

Chanteclair se leva. Il comprit ce que valait cette pitié d'une fleur qui lui apportait la pitié presque aussi inconsciente d'un enfant. Il embrassa la petite fille, puis revint devant le bouquet, il pensa à Eliane et se mit à songer que le jour des Morts, ce sont les trepassés peut-être qui nous plaignent d'être encore captifs du tombeau.

Un de nos confrères raconte l'anecdote suivante: Napoléon Ier arriva un soir à l'improviste dans sa loge aux Français; on jouait le Cid et, ce soir-là, la pièce était livrée aux doubles et aux triples.

Il trouva ensuite un bien meilleur conducteur que la terre, l'eau; dans la nuit du 10 au 11 janvier, on échangea avec succès, au moyen de sa méthode, des dépêches entre le pont National et Saint-Denis.

On fait grand bruit, en ce moment, autour de l'invention d'un jeune savant italien, M. Marconi, qui a imaginé le système de télégraphie électrique, sans fils conducteurs, dont nous avons déjà parlé.

On fait grand bruit, en ce moment, autour de l'invention d'un jeune savant italien, M. Marconi, qui a imaginé le système de télégraphie électrique, sans fils conducteurs, dont nous avons déjà parlé.



KLONDIKE, LA REGION AURIFERE. Il nous a paru intéressant de publier dans l'Abéille de ce jour une carte de l'Alaska, ce pays de l'or, qui occupe tant et tant l'attention publique depuis quelques semaines.

CHRONIQUE DU CHIFFON.

Beaucoup de femmes, en la saison où nous sommes, aiment à faire faire chez elles ou chez de petites couturières qu'elles dirigent, des toilettes d'été sans fatigue.

TRENTE ANS AU LIT.

Il vient de mourir, à Teignmouth, dans le Devonshire, une vieille fille qui a passé les trente dernières années de son existence au lit, non pas pour cause de maladie ou d'infirmités, mais par goût.

L'origine française du télégraphe sans fils.

On fait grand bruit, en ce moment, autour de l'invention d'un jeune savant italien, M. Marconi, qui a imaginé le système de télégraphie électrique, sans fils conducteurs, dont nous avons déjà parlé.

Napoléon Ier et le Cid.

Un de nos confrères raconte l'anecdote suivante: Napoléon Ier arriva un soir à l'improviste dans sa loge aux Français; on jouait le Cid et, ce soir-là, la pièce était livrée aux doubles et aux triples.

CE QU'A COUTE LE SOUDAN.

Voici le bilan exact de ce qu'a coûté le Soudan, en une seule année, à l'infanterie et à l'artillerie de marine.

OFFICIERS RÉFORMÉS.

Officiers réformés: infanterie, artillerie 1. Officiers démissionnaires: la plupart pour cause de santé.

OFFICIERS DÉCÉDÉS EN FRANCE.

Officiers décédés en France (des suites de maladies contractées au Soudan): infanterie 8, artillerie 2.

OFFICIERS DÉCÉDÉS EN FRANCE (autres causes).

Officiers décédés en France (autres causes): infanterie 6, artillerie 3.

OFFICIERS RETIRÉS (pour blessures, infirmités ou par suite de fatigues physiques).

Officiers retirés (pour blessures, infirmités ou par suite de fatigues physiques): infanterie 8, artillerie 2.

LE PLUS PUR ET LE PLUS PÉTIT DES DEUX MINÉRAUX.

Le plus pur et le plus petit des deux minéraux est le sel de Glauber, qui est le plus pur et le plus petit des deux minéraux.

LE PLUS PUR ET LE PLUS PÉTIT DES DEUX MINÉRAUX.

Le plus pur et le plus petit des deux minéraux est le sel de Glauber, qui est le plus pur et le plus petit des deux minéraux.

LE PLUS PUR ET LE PLUS PÉTIT DES DEUX MINÉRAUX.

Le plus pur et le plus petit des deux minéraux est le sel de Glauber, qui est le plus pur et le plus petit des deux minéraux.

LE PLUS PUR ET LE PLUS PÉTIT DES DEUX MINÉRAUX.

Le plus pur et le plus petit des deux minéraux est le sel de Glauber, qui est le plus pur et le plus petit des deux minéraux.

LE PLUS PUR ET LE PLUS PÉTIT DES DEUX MINÉRAUX.

Le plus pur et le plus petit des deux minéraux est le sel de Glauber, qui est le plus pur et le plus petit des deux minéraux.

D. MERCIER'S SONS. Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la joyauté dans leurs transactions commerciales.

C. LAZARD & CO., LTD. Marchands de Vêtements Confectionnés D'ARTICLES DE TOILETTE ET DE CHAPEAUX.

FABACHERS. Quel est l'endroit le plus frais en ville... L. FABACHER & FRÈRE.

Bern. Mineral-Brunnen, Birresborn (Eifel). PAUL GELPI & SONS. 237 RUE DECATUR, Nouvelle-Orléans, La.



Mondanités. Nous arrivons par une petite raplle à la fin de la saison d'été, et quoique le mois d'août soit l'époque des grandes chaleurs, on est heureux de se dire que l'on n'a plus guère à souffrir que quelques semaines de cette température torréfiante.